
令和６年７月 椎葉村教育委員会定例会会議録 《議事のみ抜粋》 

                     
■開催日：令和６年 ７月２９日（木）１５：３０～１７：１５ 

■開催場所：教育長室 

■出席者 

 （１）柚木 和浩 教育長  

 （２）椎葉 英男 委員（教育長職務代理者） 

 （３）中竹 栄  委員 

 （４）中園津奈子 委員 

 （５）尾前 智一 委員 

（教育課職員） 

 （６） 課長  右田 忠仁 

 

【議事】 

○教育長：それでは議事に移ります。 

議案第１５号について事務局の説明を求めます。 

 

議案第１５号：令和７年度中学校用教科用図書の採択について 

○課長：７月９日に延岡市において議案の会議が開催され、教育長と職務代理者２名が参 

加しました。詳しい内容は出席した教育長が説明します。 

〇教育長：別紙資料の「令和７年度使用中学校用教科用図書一覧」のとおりで決定しまし 

た。社会については、教科書が三つに分かれており、今までは別会社を採択し 

ていましたが、今回は日文で揃えました。会社が変わったことでの影響はないと 

の事です。国語と書写も、光村で揃えました。地図は、見やすさで帝国に決定し 

ました。理科においては、小中一貫性を重視して啓林館に決定しました。国語と 

社会と音楽は一部変わりました。美術は、美術教諭が少ない中、色々な手法が 

載っている日文に決定しました。保健体育は、全員一致で東書に決定しました。 

英語については、開隆堂に決定しました。他社のものには２次元コードが記載さ 

れていて良かったのですが、使用してみると短かすぎて聞き取りづらいものでし 

た。音楽については、地域性がポイントとなり、「刈り干し切り唄」が記載されてい 

る教芸に決定しました。今回の判断は、各市町村委員会の代表者が集まり、挙 

手により採決を行い、ほとんどの教科書決定が全員一致でした。今回決定した 

教科書は、令和７年度より４年間使用することになります。今日、定例教育委員 

会で採択されれば、明日には採択協議会に報告を行います。その他詳しいコメ 

ントは別紙資料に記載してあります。 

以上、よろしくお願いします。 

○教育長：説明が終わりました。 

質疑はありませんか。 

○委  員：（異議なしの声） 

○教育長：異議なしと認めます。よって議案は採択することに決定いたします。 

 


